

Journées européennes du patrimoine

14 septembre 2025 - 11h à 17h

Tag des offenen Denkmals



BLAUES HAUS BREISACH

14. September 2025



12 Uhr: Führung Neuer Jüdischer Friedhof
13 Uhr: Führung durch die Dauerausstellung
14 Uhr: visite guidée de la Blaues Haus - en français
15 Uhr: Führung Alter Jüdischer Friedhof



Gedenk- und Bildungsstätte
für die Geschichte der Juden
am Oberrhein

<https://blaueshausbreisach.de>

Eintritt frei,
ohne Anmeldung

Jan H., '04

Programme

11h : visite guidée de la Blaues Haus et de l'exposition permanente – en allemand.
Rendez-vous : Michael-Eisemann-Platz, 79206 Breisach am Rhein.

12h : visite guidée du nouveau cimetière juif – en allemand. Rendez-vous :
Isenbergstraße 32 am Friedhofstor, 79206 Breisach am Rhein. Les visiteurs masculins
seront priés de porter un couvre-chef.

14h : visite guidée de la Blaues Haus et de l'exposition permanente – en français.
Rendez-vous : Michael-Eisemann-Platz, 79206 Breisach am Rhein.

15h : visite guidée de l'ancien cimetière juif – en allemand. Rendez-vous :
Synagogenplatz, 79206 Breisach am Rhein. Les visiteurs masculins seront priés de
porter un couvre-chef.

Visite libre de 11h à 17h.

Entrée libre, sans réservation. Dons souhaités.

Adresse : Förderverein Ehemaliges Jüdisches Gemeindehaus Breisach e.V. (Blaues Haus)

Rheintorstrasse 3 , 79206 Breisach am Rhein

+49 7667 911 374

<https://blaueshausbreisach.de>. | www.facebook.com/blaues.haus.breisach/

La Blaues Haus (Maison Bleue) de Breisach est un lieu de mémoire et un espace pédagogique dédié à l'histoire de la population juive dans le Rhin Supérieur. Datant du 17^e siècle, la maison fut utilisée à partir de 1829 par la communauté juive de Breisach comme école puis comme maison communautaire. Dans l'ancien appartement du dernier cantor de la ville, l'exposition permanente "Vie juive à Breisach en 1931" nous plonge dans le quotidien de la famille Eisemann et de la communauté juive à travers de courts dialogues et quelques objets clé provenant des collections. Dans le jardin de la maison se trouve l'exposition franco-allemande „Gurs 1940. Expulsion et assassinat de la population juive du Bade“ consacrée à la déportation de plus de 5600 personnes juives du Bade en octobre 1940 vers le camp d'internement français Gurs.